

Erfolgreiche Schützen

Freudenstadt. Bei der diesjährigen Bezirksmeisterschaft traten auf der Schießanlage Jägerloch die Wurftaubenschützen aus dem Schwarzwald-Hohenzollern-Kreis an, um sich in den Disziplinen Trap, Doppeltrap und Skeet zu messen. Es war keine Überraschung, dass der WTF Freudenstadt in sämtlichen Disziplinen vorne dabei war. In der Trap Schützenklasse verfehlte Georg Faißt mit dem vierten Platz knapp das Podium. In der Trap Damenklasse belegte Heike Hartmann-Golz den ersten und Apollonia Huber den zweiten Platz. In der Altersklasse holte sich Christian Fischer den ersten Platz. Bei den Senioren erreichte Peter Bart den zweiten Platz und der dritte Platz ging an Karl Link. Albrecht Huber erreichte mit seinen Treffern den vierten Platz. Beim Doppeltrap holte sich in der Altersklasse Ralf Lesser den ersten und Christian Fischer den zweiten Platz. Bei den Senioren erkämpfte Peter Barth Platz 1, der zweite Platz ging an Rainer Haug. Im Skeet erkämpfte sich Ralf Lesser den ersten Platz und in der Seniorenklasse gingen die ersten drei Plätze an den WTF FDS. 1 Platz Rainer Haug, 2. Platz Karl Link und 3. Platz Peter Barth.